

Manon AMINATOU, PhD, ERT



Femme fédératrice

Partie d'un constat simple que les projets économiques associant les communes africaines et européennes ne sont pas à la hauteur des immenses perspectives qu'ils peuvent offrir, Dr Aminatou a créé et préside l'association Alliance des Communes et Territoires Engagés.

Cette association s'inscrit dans une démarche innovante en matière de diplomatie économique et de coopération économique décentralisée pour la création d'emplois. En accord avec l'ODD17, elle crée des partenariats entre les collectivités, le secteur privé, les universités et la société civile pour réaliser les ODD sur les territoires. Elle porte un regard pragmatique et de respect mutuel pour un développement intégrant les accords internationaux, le financement et les questions environnementales.

Spécialiste en évaluation de risque toxicologique

Le parcours du Dr Manon Aminatou au Cameroun et en France lui a permis depuis plus d'une dizaine d'années d'accompagner les entreprises dans la conformité réglementaire et toxicologique des produits alimentaires et cosmétiques en Europe. Elle contribue aux choix stratégiques de gestion des risques chimiques pour garantir la conformité des biens de consommation et la protection de l'environnement en accord avec les réglementations en vigueur.

Elle anime des formations dans les secteurs publics et privés et est accréditée Expert Toxicologue Européen.

Transfert de compétences pour un codéveloppement

Entrepreneure, ses actions en France et dans les pays africains se développent tant au niveau des enjeux économiques et techniques que des risques environnementaux.

Dr Aminatou renforce les aptitudes stratégiques dans les collectivités et le secteur privé. Elle facilite ainsi le développement de projets et leur suivi-évaluation. Elle ambitionne d'améliorer le secteur privé africain, dont le dynamisme représente un facteur de croissance pour ce continent.

Élue municipale

Membre de l'organe délibérant de sa commune en France,

Dr Aminatou agit sur des sujets d'intérêt local notamment, sur les questions de transition écologique, la santé environnementale et le soutien aux associations.